

Los Salmos y el milenio #2

Día 4—Fiesta de Tabernáculos 2024

Fred R. Coulter — 20 de octubre 2024

www.laVedadeDios.org

Saludos, hermanos. Bienvenidos al Día 4 de la Fiesta de Tabernáculos.

Hemos estado leyendo el libro de los Salmos, viendo las partes en donde se habla del Reino de Dios y cómo esto encaja con el Plan de Dios, y también cómo Él lo está llevando a cabo. Además, esto nos ayuda a entender cómo podemos acercarnos a Dios, *¡especialmente en este mundo impío y lleno de pecado en el cual vivimos ahora!*

Nosotros vemos que todo lo que estamos haciendo y todo lo que Dios está haciendo ***apunta hacia el reinado Milenial de Cristo en el Reino de Dios en la tierra***, y con todos nosotros formando parte de ello.

- Va a ser algo espectacular
- Va a ser algo sobrecogedor
- Será algo que abarcará el mundo entero

La mayoría de esta información, sin embargo, está contenida en el Antiguo Testamento, y mucha de ella está en los Salmos. Los Salmos también nos ayudan a:

- Venir a Dios en fe
- Venir a Dios con nuestras emociones
- Venir a Dios para entender que necesitamos mantenernos cerca de Él y superar las pruebas

Él mira el panorama general del mundo entero, de todas las naciones y de todas las personas.

Al ir leyendo a través de los Salmos—sí, vamos a hacer bastante lectura. Pero esa lectura es necesaria para captar y entender lo que Dios va a hacer y lo que está en el proceso de hacer.

Esto nos ayuda a acercarnos más a Dios, y durante la Fiesta de Tabernáculos, a acercarnos los unos a los otros, y prepararnos para cuando la Fiesta termine, poder regresar a este mundo malvado y seguir siendo fieles. Esta es una cosa que también veremos, habrá:

- Mucho cantar
- Mucho alabar
- Mucha adoración a Dios

¡Todo será magnífico en una manera que no podemos comprender ahora debido a toda la maldad que nos rodea!

Salmos 68:32: “Canten a Dios, ustedes reinos de la tierra...” Nosotros veremos a:

- Las naciones
- Los reinos de la tierra/del mundo

- Todos los pueblos
- Todos ellos juntos

“...Oh canten alabanzas al SEÑOR. Selah.” (Verso 32). Cada vez que ustedes lean ‘Selah,’ eso significa *deténganse y mediten en ello*; Dios quiere que usemos nuestra mente en conjunto con Su Palabra y con Su Espíritu, de manera que podamos entender lo que Él está haciendo, y que eso nos ayude a entender qué es lo que nosotros necesitamos hacer.

Verso 33: “A Él Quien cabalga sobre el cielo de *los* cielos los cuales están desde la antigüedad; he aquí, Él envía Su voz, una voz poderosa. Atribuyan poder a Dios: Su majestad es sobre Israel, y Su fortaleza está en las nubes. **Oh Dios, Tú eres grandioso desde Tu santuario santo...**” (Versos 33-35).

Recuerden de los que hablamos con el gran tabernáculo en Isaías 4, pero también está el Trono de Dios en el cielo donde está el Padre.

“... el Dios de Israel es Él Quien da fortaleza y poder al pueblo. Bendito sea Dios.” (Verso 35).

Piensen en ello. La única manera en la que podemos sobrevivir en este mundo y tener cordura es entendiendo lo que está pasando y tener en nuestra mente la paz que tiene que venir de Dios. Es por eso que los salmos son muy importantes para nosotros.

Es sorprendente cuánto hay (acerca del Reino de Dios) en los Salmos, cuánto hay en los Profetas y también un poco en la Ley. Luego encontramos más en los Evangelios, y gran parte en las Epístolas.

Pero aquí en los Salmos, encontramos la información dispersa en diferentes lugares.

Salmos 72:1: “***Da al rey Tus juicios...***” Analicen eso, ¡porque en Apocalipsis 20 dice que seremos reyes y sacerdotes! Así que dice: “Da al rey Tus juicios...”

Es así como nosotros gobernaremos y serviremos en el Reino de Dios, viniendo de Dios.

“... oh Dios, **y Tu justicia al hijo del rey.**” (Verso 1)

Este es el Salmo de David para Salomón, y esto es lo que él quería:

Verso 2: “Para que pueda juzgar *a* Tu pueblo en rectitud y *a* Tus pobres con justicia.”

Eso es lo que es, *justo juicio*. Es por eso que enviamos el folleto antes de la Fiesta de Tabernáculos: ‘*Juzgar con Justo Juicio.*’

Verso 11: “Sí, todos *los* reyes *se* postrarán ellos mismos delante de Él; todas *las* naciones lo servirán.”

Eso tiene que ser durante todo el Milenio. Cuando nosotros adoramos a Dios, hay ocasiones especiales en las cuales nos postramos mientras Le adoramos, así como los 24 ancianos que se sientan alrededor del Trono de Dios. Ellos son grandiosos, exaltados, creados, ancianos especiales que Dios llama, y ellos sirven ayudando a mantener el universo funcionando de la

manera en que debe de ser. Pero en las ocasiones especiales cuando esas cuatro creaturas claman “Santo, Santo, Santo, Señor, Dios Todopoderoso,” ¡ellos toman sus coronas, se las quitan, y se postran ante Dios! *Porque*:

- Así de poderoso es Dios
- Así es cuanto Él es digno de alabanza
- Así es cuanto nos ha mostrado Él Su gracia
- Por cuan amoroso Dios es en todo lo que hace

Pero lo que quiero que noten aquí, es que **todas** las naciones Le servirán:

Verso 12: “Pues Él librará al necesitado cuando clame, y al pobre con aquel que no tiene ayudante. Tendrá compasión de los débiles y necesitados, y salvará la vida de los necesitados.” (Versos 12-13).

Esto también nos dice qué es lo que nosotros debemos hacer cuando servimos, y cuando sirvamos en el futuro a las personas de quienes estaremos a cargo. Necesitaremos ver por ellas y protegerlas.

Como hoy, lo que escuchamos decir es, ‘Oh, estamos cerca de alcanzar un punto en donde tendremos tanta gente en el mundo que no habrá suficiente comida para alimentarnos.’ Bueno, **¡sin Dios eso es verdad!** Pero Dios puede proveer comida para una cantidad innumerable de personas que ni siquiera pudiéramos imaginar. Sólo detengámonos a pensar en las enormes áreas que están sin habitar en toda la tierra, todos los desiertos en el mundo, todas las junglas, todo eso podría convertirse en áreas que produzcan comida.

Verso 16: “Pueda haber allí una abundancia de grano en la tierra sobre la cima de las montañas; pueda su fruto agitarse como Líbano... [se mueve de un lado a otro con el viento] ...y los de la ciudad florecerán como hierba de la tierra. Su nombre perdurará por siempre; Su nombre será continuado tanto como el sol... [eso será prácticamente para siempre] ...y *los* hombres serán benditos en Él; todas *las* naciones Le llamarán bendito.” (Versos 16-17).

Durante el Milenio, las mentes y los corazones de las personas no serán tan carnales como lo son ahora.

Verso 18: “Bendito es el SEÑOR Dios, el Dios de Israel, Quien Él solo hace cosas maravillosas. ¡Y bendito sea Su glorioso nombre por siempre; y **toda** la tierra...” (Versos 18-19).

Ahora bien, esto es lo que quiero que capturemos de todos estos Salmos: cuán grande y abarcador todo esto será. Aquí en nuestro salón de reunión, a mi derecha, tenemos un globo terráqueo. Este globo muestra el mundo entero, y la parte que puedo ver ahorita es el área donde está el Océano Pacífico. Ese océano es tan vasto y hay muchas cosas en él. El punto más profundo es de 35,000 pies debajo de la superficie.

Incluso se han hecho expediciones en submarinos especiales para tratar de ir al fondo. Tuvieron que asegurarse de que todo se hiciera perfectamente, porque en estos viajes no se pueden tener errores. No se pueden permitir pequeñas dificultades cuando se está a 35,000 pies de profundidad, en donde la presión que ejerce el agua es absolutamente más allá de lo que imaginamos. Así que

cuando se planean estas expediciones, tienen que calcular todo esto. Todo lo tienen que hacer correctamente.

Yo lo pienso de esta manera. Es como con nosotros, y justo como nosotros lo haremos con el resto del mundo:

- Tiene que ser correcto
- Tiene que ser verdad
- Tiene que ser riguroso
- Tiene que ser a fondo

Todas esas cosas para que las personas *podamos crecer en gracia y conocimiento* y así podamos entrar en el Reino de Dios.

Recuerden esto: después de que se lleve a cabo esto en la tierra, y del Plan de Dios en la tierra, lo que no se dice es:

- ¿Qué va a hacer Dios con el resto del universo?
- ¿Qué papel jugaremos nosotros?

Salmo 84 es un salmo grandioso. Nos muestra:

- Una actitud profunda de conversión y apreciación
- La necesidad que tenemos de seguir creciendo en gracia y conocimiento

Nunca llegar a un punto en donde digamos, ‘Oh, he llegado muy lejos así que ya me puedo relajar por un rato.’ Si uno llega a estar en esa actitud, ¿adivinen qué? *Satanás estará ahí* listo para actuar.

Salmo 84:1: “¡Cuán encantadores son Tus tabernáculos, Oh SEÑOR de *los* ejércitos!”

¡Piensen en eso! Nosotros estaremos haciendo muchas visitas al tabernáculo de Dios en el Monte de los Olivos en Jerusalén.

Verso 2: “Mi alma anhela, sí, incluso se desmaya por los atrios del SEÑOR; mi corazón y mi carne gritan por el Dios vivo.”

Eso es porque todo lo que tenemos viene de Dios. Mírenlo de esta forma: ¡la cosa más maravillosa que le puede suceder a alguien es el *recibir el Espíritu de Dios! Y luego, el crecer en gracia y conocimiento en sus mentes y sus corazones hará que gradualmente se abran a:*

- La grandiosidad
- La magnitud
- El amor
- La compasión
- La bondad de Dios

¡Ese es el efecto que los salmos tienen en nosotros!

Verso 3: “Sí, incluso el gorrión...” ¡Qué es lo que Jesús dijo acerca de los gorriones? *Que si uno de ellos cae muerto, ¡Dios lo sabe!* A Dios le importan incluso estas pequeñas aves.

Verso 3: “Sí, incluso el gorrión ha encontrado una casa, y la golondrina un nido para sí misma donde pueda poner sus crías, incluso Tus altares, Oh SEÑOR de *los ejércitos*, mi Rey y mi Dios.”

Ustedes seguramente han visto imágenes del templo. Imaginen la cantidad de aves que tuvieron sus nidos ahí con la aprobación de Dios.

Verso 4: “Benditos son aquellos que viven en Tu casa... [Esto se extiende al Reino de Dios durante el Milenio]... ellos estarán todavía alabándote. Selah.”

Aquí vemos otro tiempo para detenernos y pensar acerca de lo que se está diciendo; lo cual necesitamos hacer para digerir esto en nuestras mentes.

Verso 5: “Bendito es el hombre cuya fuerza está en Ti; Tus caminos están en sus corazones.”

Esto confirma lo que dice Proverbios 3. ‘*Confía en el Señor con todo tu corazón,*’ porque ese es el mejor camino a tomar. Luego, la otra parte dice, ‘*y no te apoyes en tu propio entendimiento.*’

Eso es lo que pasa cuando las personas leen la Biblia y no saben lo que están haciendo, porque no la ven como la Palabra de Dios, como el libro más grandioso del mundo, en todo lo que concierne al hombre, desde el individuo, hasta la familia, la comunidad, la nación, el mundo, el ambiente y todo; el propósito de Dios y el Plan de Dios.

Este es el libro más grandioso del mundo porque incluye todas esas cosas, y aun así, el mundo dice, ‘Oh, ese libro está lleno de mentiras.’ Bueno, la razón por la cual piensan eso es porque la gente cree tantas mentiras que cuando leen la Biblia, no la pueden entender.

Luego ellos dicen, ‘Todo eso son mentiras.’ **¡NO! ¡Es la verdad!** Pero es la Verdad puesta en una manera similar a cómo está codificado un código QR; cuando toma uno su teléfono inteligente para abrirlo y al hacer click, se abre toda una nueva página llena de información. Bueno, uno ve el código QR y parece que no dice nada, no se sabe lo que abrirá hasta que se hace click. En cierta forma, es así como la Biblia puede ser vista por el mundo. **¡El Espíritu Santo y nuestro Dios amoroso la decodifican para nosotros de manera que la podamos entender!**

Verso 4: “Benditos son aquellos que viven en Tu casa; ellos estarán todavía alabándote. Selah. Bendito es el hombre cuya fuerza está en Ti; Tus caminos están en sus corazones.” (Versos 4-5). Eso es algo importante. En nuestro corazón:

- ¿Qué es en lo que pensamos?
- ¿Qué es lo que nos guía?
- ¿Qué es lo que nos motiva?

¡Usted y yo sabemos que es normal hablarse a uno mismo! Es así como pensamos. Así que, este salmo habla de que los caminos de Dios deben de estar en nuestro corazón.

Verso 7: “Ellos van de fuerza a fuerza, cada uno de ellos apareciendo en Zión delante de Dios.” *Eso es algo que hacemos cuando oramos. ¡Venimos ante Dios!*

Verso 8: “Oh SEÑOR Dios de *los* ejércitos, oye mi oración; da oído, Oh Dios de Jacob. Selah.”

Miren al número de veces en los cuales se dice ‘*Selah.*’ ¡Deténganse, piensen, mediten! Cada vez que vean eso, recuerden qué es lo que significa. Y muchas veces, hay muchos significados envueltos en un solo verso, y luego los podemos relacionar con otros, y así podemos obtener un entendimiento más completo.

Verso 8: “Oh SEÑOR Dios de *los* ejércitos, oye mi oración; da oído, Oh Dios de Jacob. Selah.”

Me gustaría hablar con William Shatner algún día, porque él está tratando de encontrar los extraterrestres ancestrales y saber en dónde están. Yo le diría a Shatner que yo hablo con Dios todos los días; yo me puedo comunicar con el Soberano del Universo siempre. *¿Cómo es posible eso?* Bueno, pues orando a Él. *¿Cómo es que Dios habla con nosotros?*

Sabemos que Dios nos habla por medio de Su Palabra, y todo lo que Él tiene planeado para la humanidad ya está plasmado ahí. No hay necesidad de que vaya uno en la búsqueda de aliens ancestrales que están supuestamente deambulando por el espacio. ***El Soberano del Universo está tan cerca de usted, William Shatner, ¡tanto como sus rodillas estén cerca del piso!***

Verso 9: “Observa, Oh Dios, escudo nuestro, y mira a la cara de Tu ungido”—*¡Aquí se refiere a Cristo!* Pero también se refiere a nosotros; ¡Pues también hemos sido ungidos con el Espíritu Santo de Dios!

Luego él dice, comparando la vida en este mundo y anticipando el estar en el Reino de Dios:

Verso 10: “Porque un día en Tus atrios es mejor que mil *en otro lado*. Mejor me pararía en el umbral de la casa de mi Dios que vivir en las moradas de maldad.”

Eso es lo que vemos hoy, ***¡la maldad está tomando mayor control!***

Verso 11: “Porque el SEÑOR Dios es un sol y *un* escudo; el SEÑOR dará **gracia y gloria...**”

Eso es algo importante de notar; porque cuando uno habla con protestantes, ellos dicen que no existe la gracia en el Antiguo Testamento. Lo que nosotros necesitamos hacer es estudiar nuestro:

- Folleto: *La Gracia de Dios en la Biblia*
- Estudios a profundidad con CD’s incluidos:
 - La Gracia de Dios
 - Gracia Sobre Gracia
 - La Gracia de Dios y el Guardar los Mandamientos

¡Dios da Su gracia, tanto en el Antiguo Testamento como en el Nuevo Testamento!

“...ninguna cosa buena...” (Verso 11)—*en el análisis final*; similar a lo que dice Salmos 119:67, en donde habla de estar afligido. David dice, ***‘antes de que yo fuese afligido, andaba descarriado.’*** Todos nosotros podemos andar descarriados en diferentes maneras. ***‘Pero ahora (después de ser afligido) guardo Tu palabra.’*** Así que aquí se habla de algo similar.

“ninguna cosa buena retendrá de aquellos que caminan rectamente. Oh SEÑOR de *los ejércitos*, bendito es el hombre que confía en Ti.” (Versos 11-12)—*¡Aquí se incluye a cualquier mujer, niño o joven quien ponga su confianza en Dios!*

Así que usted puede ver cuánto puede uno aprender acerca de la conversión y de acercarse a Dios al estudiar los Salmos. La razón por la cual estamos repasando todo esto es porque así es como serán las cosas durante el Milenio.

Salmos 86:8 “Entre los dioses...” *¡Eso es lo que la gente ha hecho!*

La gente ha buscado en todas las religiones del mundo y entre todos los dioses del mundo, y no se han dado cuenta de que Satanás es *el dios de este mundo* y que todos los otros dioses son demonios. Todos los ídolos tienen demonios asociados con ellos.

Verso 8: “Entre los dioses no hay ninguno como Tú, Oh SEÑOR; ni hay obras como Tus obras.”

¿Qué obras han hecho cualquiera de los dioses de este mundo? ¡Ninguna! ¡Nada!

Verso 9: “Todas las naciones que Tú has hecho...”

Quiero que piensen en eso. Cuando usted ve los documentales de televisión y ve las excavaciones arqueológicas y las civilizaciones que datan de tiempos antiguos. Recuerden esto: todas las mediciones que dicen ser de hace 10-12,000 años de actividad humana, en realidad son cosas que fueron enterradas con el Diluvio. No sabemos la cantidad de radiación atmosférica que había en el mundo durante ese tiempo (pues estos cálculos se hacen midiendo la cantidad de carbono radioactivo en la materia orgánica que descubren enterrada).

Así que, cuando hacen los cálculos, se alargan los años que supuestamente han pasado y ellos tratan de descubrir de hace cuánto tiempo data algo. Pero esas mediciones nunca pueden estar bien. Los únicos cálculos factibles pueden ser de hace 4,000 a 5,000 años. Pero eso es todo. Más allá de eso, todas las mediciones son diferentes.

Verso 9: “Todas las naciones que Tú has hecho vendrán y adorarán delante de Ti, Oh SEÑOR, y glorificarán Tu nombre. Porque eres grande y haces cosas maravillosas; solo Tú eres Dios.” (Versos 9-10).

Ahora, como nosotros somos hechos en la imagen de Dios, y Él nos ha dado libre albedrío y capacidad de elección, Él quiere que sepamos acerca de Sus caminos. Y otra cosa que a mí me gustaría decirle a William Shatner es esto:

Dios me instruye todos los días a través de Su Palabra. ¡Ese es el mejor tipo de instrucción que uno puede tener! ¿Por qué? ¡Porque viene directamente de nuestro Creador!

- *¿Puede alguien aspirar a algo mejor que eso?*
- *¿Puede uno encontrar...*
 - Algún filósofo
 - Algún maestro
 - Alguna escuela

- Alguna universidad
- Algún científico
- Algún experto en cualquier cosa

...que sea más grande que Dios?

Verso 11: “**Enséñame Tu camino, Oh SEÑOR...**”

¡Eso es lo que necesitamos! Eso es lo que le enseñaremos a todos durante el Milenio. ¡Les enseñaremos el camino de Dios!

“**...caminaré en Tu Verdad...**” *El camino de Dios es un camino de vida basado en:*

- Verdad
- Ley
- Amor
- Juicio
- Misericordia
- Gracia
- Perdón

¡Todas las cosas que los seres humanos necesitan! Eso viene de Dios con Su Espíritu, y está registrado para nosotros. ¡Aquí mismo en la Palabra de Dios!

“...une mi corazón para temer Tu nombre. Te alabaré, Oh SEÑOR Dios mío, con todo mi corazón, y glorificaré Tu nombre por siempre, porque grande es Tu misericordia hacia mí...” (Versos 11-13).

¡Piensen en eso! El tener el sacrificio de Cristo aplicado a usted personalmente, porque cuando leemos Romanos 6, *dice que estamos juntamente con Cristo*. Yo lo veo de esta manera: *Dios nos pone en el cuerpo de Cristo, el sacrificio de nuestros pecados, personalmente para cada uno de nosotros*. Sin embargo, es algo tan grande, que Él lo puede hacer en lo individual para cualquiera que se arrepiente. ¡Eso es algo magnífico!

“...y Tú has librado mi alma de las profundidades de la tumba.” (Verso 13)—*¡Esa es la resurrección!*

Verso 15: “Pero Tú, Oh SEÑOR, eres un Dios lleno de compasión, y graciable... [Aquí vemos de nuevo acerca de la gracia] ...lento para la ira, y abundante en firme amor y verdad.”

Eso es lo que Dios quiere para nosotros. Es por eso que Jesús dijo que *los ministros y los ancianos **NO deben:***

- Enseñorearse de los hermanos
- Hacer que los hermanos sean sus sirvientes personales o sus esclavos
- Tener control dictatorial sobre sus pensamientos y vidas

Nosotros estamos para enseñarles:

- El camino de Dios
- La misericordia de Dios
- La compasión de Dios
- El venir a Dios y arrepentirse

Verso 17: “Muéstrame un indicio para bien, para que quienes me odian puedan ver y ser avergonzados porque Tú, SEÑOR, me has ayudado y confortado.”

Miren todo lo que esto nos dice. Especialmente hoy en día en el mundo en el cual vivimos.

Necesitamos:

- El amor de Dios
- El consuelo de Dios
- La fe de Dios
- La verdad de Dios
- La confianza de Dios

¡Es por eso que los salmos son tan importantes! Para que podamos aprenderlo. ¡Dios quiere que lo aprendamos ahora! ¿Para qué? ¡Para que podamos ayudar y enseñar a los demás en el Milenio a venir a Dios y ser convertidos!

Y bien, hay muchos otros lugares donde se habla de esto y muchos otros salmos, pero estos son algunos que son particularmente importantes para la Fiesta de Tabernáculos.

Salmos 93:1 “**EL SEÑOR reina...**”

Este es el único tipo de gobierno que funcionará. Pero no funcionará a menos de que la Familia de Dios lo administre. ¡Piensen en eso!

“...Él está vestido con majestad; el SEÑOR está vestido con fuerza. Él se vistió a Sí mismo y el mundo también está establecido; no será movido.” (Verso 1).

Miren cuan vasto será todo esto. Porque, recuerden, como ya lo he dicho, incluirá a todas las naciones, a toda la gente, ***¡pero es algo que comienza con el individuo!***

Estaba yo teniendo una discusión con un hombre, y estábamos hablando acerca de qué es lo más importante. Lo más importante que podemos hacer como individuos es: ***¡que tengamos autocontrol con ayuda del Espíritu de Dios!***

Que nosotros estudiemos la Palabra de Dios, la implementamos en nuestras vidas. Nosotros la añadimos entonces a nuestras mentes y pensamientos, y ponemos nuestro corazón en ella y nuestra confianza en el Señor.

- ¿Necesita usted estar en una dictadura para que le digan qué hacer?
- ¿Necesita estar en una dictadura que le diga que debe de guardar la Ley?
- ***¡NO!***

Porque usted lo hará por sí mismo—***¡Autocontrol, gobernarse a sí mismo!*** Eso es de lo que el libre albedrío se trata. ***¡Nosotros debemos de elegir!***

- Dios no va a forzarnos
- Dios no nos va a quitar el libre albedrío

Satanás el diablo está presente en esta era y en este mundo *¡pero él no estará presente durante el Milenio!* Pero ahora, él hace que el pueblo de Dios enfrente problemas de tiempo en tiempo. *¡Es por eso que necesitamos mantenernos cerca de Dios y estar preparados!*

“...El SEÑOR está vestido con fuerza. Él se vistió a Sí mismo y el mundo también está establecido; no será movido. **Tu trono está establecido desde la antigüedad; Tú eres desde la eternidad.**” (Versos 1-2).

Piensen en eso por un minuto, en todo lo que tenemos aquí en la Biblia. ¿Recuerdan lo que dice en Tito 1 y en 2-Timoteo 1? *¡Que estaba en las eras del tiempo, antes de que el mundo fuese!*

¿Qué tanto tiempo es eso? ¡No tenemos idea! *¡Pero ahí es donde Dios está!* Así que, cuando dice que está establecido desde la antigüedad, *¡eso es lo que significa!* ¡Es algo asombroso! Eso también significa que al estudiar la Palabra de Dios y viviendo por toda palabra de Dios, como Jesús lo ha dicho, *nosotros estaremos practicando la manera más perfecta de vivir, la cual es también la manera más antigua.* ¿Alguna vez han pensado en eso?

Salmos 96 muestra la felicidad, la alegría, la paz, el amor, la bondad ¡y todo lo que habrá durante el Milenio *cuando toda la gente conocerá a Dios!*

¡Nosotros seremos quienes les enseñaremos a conocer a Dios! Nosotros no vamos a guiar a la gente hacia nosotros. No, *todo vendrá de parte de Dios y de ellos hacia Dios.* No se puede tener una relación más perfecta que esa.

Salmos 96:1: “Oh canta al SEÑOR un canto nuevo; cante al SEÑOR, toda la tierra.”

No sé cómo será eso, pero estoy seguro de que habrá mucho canto. Incluso leemos que los árboles van a cantar. No sé cómo será eso posible. ¿Acaso las ardillas les pasarán himnarios a los árboles y todos ellos juntos cantarán? *¡No creo que vaya a ser así!* Pero podemos imaginarnos la paz y la atmósfera de amor que habrá en el mundo.

Verso 2: “Canten al SEÑOR, bendigan Su nombre; manifiesten Su salvación de día en día.”

Eso es lo que estaremos haciendo. Día a día, Sábado a Sábado, en las Fiestas Santas. *Será algo magnífico.*

Verso 3: “Declaren Su gloria entre las naciones, Sus maravillas entre toda la gente.”

Lo que la Fiesta de Tabernáculos representa es la cosa más grandiosa que ni siquiera la imaginación más loca del hombre pudieran pensar. Incluso cuando en la mente y corazón del hombre siempre hay ese anhelo, un deseo de ello. *¡Pero quieren obtener las cosas por sus propios medios, eso nunca lo van a lograr!*

Verso 4: “Porque el SEÑOR es grande, y grandemente para ser alabado; Él debe ser temido sobre todos los dioses.” *¡Después de todos estos acontecimientos ya no habrá otros dioses!*

Verso 6: “Honor y majestad están delante de Él; fuerza y belleza están en Su santuario. Atribúyanle al SEÑOR, Oh ustedes parientes de la gente; den al SEÑOR gloria y fuerza. Atribúyanle al SEÑOR la gloria debida a Su nombre; traigan una ofrenda y vengan a Sus atrios. **Oh adoren al SEÑOR en la belleza de santidad...**” (Versos 6-9). *¡La alabanza más absolutamente perfecta a Dios! ¿Cómo será esto?*

“...tema ante Él, toda la tierra. Digan entre las naciones, “El SEÑOR reina, y el mundo será establecido; no será movido; Él juzgará a la gente con justicia.” Alégrese los cielos, y esté contenta la tierra; ruja el mar, y la plenitud de él. Esté gozoso el campo, y todo *lo* que está en él; entonces todos los árboles del bosque cantarán de alegría delante del SEÑOR; porque Él viene, porque Él viene a juzgar la tierra; **Él juzgará al mundo con justicia y a la gente con Su verdad.**” (Versos 9-13).

¡Esto es maravilloso! Estas son palabras muy poderosas, significan mucho, y nos ayudan a entender:

- La grandeza de Dios
- El amor de Dios
- La verdad de Dios
- El poder de Dios

¡Y ahora incluyendo al mundo entero!

Deténganse y piensen en esto: la próxima vez que vean las noticias, y vean todos los problemas que están ocurriendo, guerras, peleas, protestas, asesinatos, violaciones, matanzas, todo tipo de muertes, drogas, deshonestidad, ***¡todos los caminos del mundo y el camino del hombre!***

Salmos 97:1 “**El Señor reina...**” *¡En toda la tierra, y ese es el meollo del Reino de Dios!*

Ahora, también se nos dice en el Nuevo Testamento que dejemos que la paz de Dios gobierne en nuestro corazón. Eso significa que usted tiene una relación cercana con Dios; ¡Su Espíritu está ahí con usted! Usted podrá así enfrentar las dificultades que se le presenten. ¡Podrá recibir las bendiciones de Dios!

- No tiene por qué estar nervioso
- No tiene por qué sentirse mal
- No tiene por qué cargar con trauma
- No tiene que llegar a un colapso nervioso
- No tiene que preocuparse ni nada por el estilo

¡Deje que la paz de Dios gobierne en su corazón!

Verso 1: “El SEÑOR reina; regocíjese la tierra; alégrese la multitud de islas. Nubes y oscuridad están alrededor de Él; rectitud y justicia son el fundamento de Su Trono.” (Versos 1-2).

¡Una y otra vez habla acerca del ***amor y la justicia de Dios para con el mundo!***

Verso 5: “Las montañas se derritieron como cera en la presencia del SEÑOR, en la presencia del Señor de toda la tierra. Los cielos declaran Su justicia, y toda la gente ve Su gloria.” (Versos 5-6).

- ¿Cómo será eso? *¡No lo sé!*
- ¿Habrá un día especial en el año en el cual la gloria de Dios será manifestada para que todo el mundo la vea? ***¡Piensen en cómo sería eso!***

Verso 10: “Ustedes quienes aman al Señor, ¡odien el mal!...”

Esa es la mejor manera de vencerlo; el odiarlo. No estarlo paseando en la mente de uno y pensar, ‘bueno, eso no está tan mal,’ ***¡Odien el mal!***

“...Él preserva las almas de Sus santos; Él los libra de la mano del malvado.” (Verso 10).

¿No es eso interesante? ¿Cuántas personas están en las garras de Satanás el diablo hoy en día? Casi el mundo entero, porque dice aquí en Apocalipsis 12:9, ¿Qué? *¡Que él ha engañado!*— tiempo presente participio—***está engañando, activamente, es algo que está sucediendo, todo el tiempo, por medio de los demonios, ¡al mundo entero!***

Compare eso con lo que Dios dice acerca de la Fiesta de Tabernáculos y el Milenio y la salvación siendo concedida ¡a todos los hombres y mujeres que vengan al conocimiento de la verdad! A aquellos quienes están:

- Dispuestos a arrepentirse
- Dispuestos a ceder sus vidas a Dios

¡Y nosotros estaremos ahí para impartir las cosas! ¡Piensen en eso!

Es por eso que nosotros debemos de crecer en gracia y conocimiento. Necesitamos tener la Palabra de Dios escrita en nuestra mente y en nuestro corazón de la manera en la que Dios quiere que sea, para que la manera en la que vivimos se convierta después en algo automático. Cuando eso suceda, entonces entenderemos más acerca de:

- El poder de Dios
- La gracia de Dios
- Por qué estamos aquí y a dónde vamos.

(pase a la siguiente pista)

Continuemos con nuestro sondeo del libro de los Salmos y la Fiesta de Tabernáculos. Como podemos ver, el libro de los Salmos es de gran utilidad para darnos conexión personal:

- con Dios
- con Su Palabra
- con Su Verdad
- con Sus leyes
- con Su Plan

¡Y con todo lo que Dios está haciendo de manera personal!

Otras partes de la Biblia nos dan otros detalles de cómo ha funcionado, cómo es que se lleva a cabo, y demás. Y mientras estamos en la Fiesta de Tabernáculos, necesitamos estar enfocados en:

- Qué es lo que vamos a estar haciendo durante el Milenio
- Cuál es la calidad de adoración que vamos a tener
- Cuáles van a ser nuestras tareas y asignaciones según lo que entendemos hasta ahora

Sabemos que cuando estemos en el Mar de Vidrio, se nos va a dar nuestras primeras asignaciones de lo que tendremos que hacer, pero habrá otras cosas que se irán desarrollando durante el Milenio también.

Salmos 99—Hay varios Salmos que comienzan de esta forma, y que enfatizan el reino Milenial de Cristo, así como el Reino de Dios sobre la tierra.

Salmos 99:1: “El SEÑOR reina; tiemble la gente. Él se sienta entre los querubines; tiemble la tierra.” *¡Mostrando nuevamente el gran poder de Dios!*

Verso 2: “El SEÑOR es grande en Zión, y Él está muy por encima *de* toda la gente.” *¡Todos van a saber quién es Dios!*

Verso 3: “Alaben ellos Tu nombre como grande e impresionante; santo es Él.” *¡Es sombrero!*

Y lo que va a suceder con estos Salmos mientras usted los estudia y entiende cada vez más, *es que le darán un entendimiento más grande de Dios y de:*

- Lo que él está haciendo
- De cómo está haciéndolo
- La magnificencia de nuestro llamamiento

Y viviendo en este mundo malvado, a veces pasa como a un hombre que recientemente me escribió, diciendo, ‘Todos, todos los malvados están a mi alrededor.’ Bueno, así es a veces en el mundo. *¡Pero no va a ser así en el Milenio!* Más bien, la gente va a decir:

- Los justos me rodean
- Me rodean aquellos que aman y alaban a Dios

¡Va a ser algo completamente diferente! ¡Porque Dios va a reinar!

Verso 3: Alaben ellos Tu nombre como grande e impresionante; santo es Él. La fuerza del Rey también ama justicia; Tú estableciste rectitud; has ejecutado juicio y justicia en Jacob” (versos 3-4)— *¡Y también en el mundo entero!*

- ¿No es eso acaso lo que hace falta?
- ¿Qué se sepa qué es verdad?
- ¿Que se sepa qué es mentira?

- ¿Qué se sepa qué está mal?
- ¿Qué se sepa qué está mal con el mundo?
- Porque, ¿Cómo se alcanza realmente la justicia?
 - La justicia no se alcanza con jueces que mienten
 - La justicia no se alcanza con procuradores mentirosos
 - La justicia no se alcanza con abogados corruptos

¡Todo eso se va a acabar!

Verso 5: “Exalten al SEÑOR nuestro Dios y adoren en Su taburete, **porque Él es santo.**”

Eso es lo que va a ser, y ¡todos sabrán que tienen un **llamamiento Santo!**

Verso 9: “Alaben al SEÑOR nuestro Dios, y adoren en Su santo monte...[donde va a estar el nuevo tabernáculo] ...porque el SEÑOR nuestro Dios es Santo.”

Salmos 100—es un salmo cortito, pero nos demuestra una vez más que no todas las oraciones tienen que ser largas. De vez en cuando son cortas también. Así que, aquí tenemos este salmo corto, pero nos dice mucho.

Salmos 100:1: “Grite de gozo al SEÑOR, **toda** la tierra.”

Ahora, no sé cómo vaya a sonar eso y tampoco sé cómo vaya a suceder. Pero sí sé que va a suceder.

Verso 2: “Sirva al SEÑOR con alegría; venga ante Su presencia con canto.” *¡Es asombroso, no creen? ¡Será completamente diferente a lo que es el mundo en la actualidad!*

Verso 3: “Sepan que el SEÑOR, Él es Dios, Él nos ha hecho, y nosotros somos Suyos; somos Su pueblo y las ovejas de Su pasto.” *Y todos van a saber:*

- Por qué nacieron
- Por qué están aquí
- Por qué fueron hombres
- Por qué fueron mujeres
- Cuál es el propósito en todo esto
- Qué es el resto de la creación
- Qué y quiénes son los ángeles
- Qué es lo que ellos están haciendo
- Quienes son los hijos e hijas de Dios que estarán gobernando durante el Milenio

Ellos van a saber todo eso y más, ¡Va a ser algo tremendo!

Verso 4: “Entren en Sus puertas con agradecimiento y en Sus atrios con alabanza; denle gracias a Él y bendigan Su nombre. Porque el SEÑOR es bueno; Su amor firme es perpetuo; y Su fidelidad perdura a **todas las generaciones.**” (versos 4-5). *Piensen en eso; piensen en todo lo que Dios es y:*

- Lo que Él ha hecho espiritualmente
- Lo que Él ha hecho físicamente
- Lo que Él hecho en crear todo lo que existe, todo lo que hay, y la forma en que funcionan las cosas.

Salmos 102:12: “Pero Tú, Oh SEÑOR, *Te* sientas entronizado para siempre; y Tu nombre es a todas *las* generaciones.”

Noten cómo él dice *a todas las generaciones*, porque cuando incluimos el Último Gran Día, eso abarca *todas* las generaciones—pasadas, presentes en nuestro tiempo, y las que vengan durante el Milenio—entonces todas las generaciones serán resucitadas en el Último Gran Día, volviendo atrás hasta el principio como Dios quiere. *¡Es asombroso!*

Verso 13: “Te levantarás y tendrás misericordia sobre Zión, porque es hora para ser graciable a ella; sí, el tiempo señalado ha llegado.”

Eso es lo que la Fiesta de Tabernáculos representa, el tiempo señalado. Y recuerden que dice que la luna ha sido dada para los tiempos señalados.

Verso 14: “Porque Tus siervos tienen placer en sus piedras y favorecen su polvo. Así las naciones temerán el nombre del SEÑOR, y todos los reyes de la tierra Tu gloria. Cuando el SEÑOR construirá a Zión, Él aparecerá en Su gloria.” (versos 14-16).

Ahora, eso no sólo se refiere a Sión, sino a todo lo relacionado con el Reino de Dios, y a todo lo que tendremos durante el Milenio.

Vean lo poderosos que son estos Salmos. Todo esto nos da un buen resumen de lo que va a pasar durante el Milenio.

Salmos 108—Aquí está lo que debemos estar haciendo nosotros ahora. Aquí está lo que debemos hacer con la conversión que Dios nos ha dado, y *con la fe que necesitamos*, para que:

- Permanezcamos fieles
- Amemos a Dios
- Guardemos Sus mandamientos

Salmos 108:1: “**Oh Dios, mi corazón está firme...**”

Sin titubeos de aquí para allá, y sin decir ‘tal vez’. Sino que ‘su sí es ‘sí,’ y su *no* es ‘no,’ y *su corazón está firme por el Espíritu, el Poder, y la Palabra de Dios en usted:*

- para el Milenio
- para servir a Dios por toda la eternidad

“...cantaré y daré alabanza, incluso con mi gloria... [después de que ocurra la resurrección] ...Despierta, arpa y lira; despertaré temprano. Te alabaré, Oh SEÑOR, entre la gente; y cantaré alabanzas a Ti entre las naciones, Porque Tu misericordia es grande sobre los cielos...” (versos 2-4).

¡Estaremos ofreciendo la misericordia de Dios a todo el pueblo! Piensen en las multitudes que no conocen a Dios. Piensen en lo que eso será para todas esas personas **SI** es que llegamos al Juicio del Gran Trono Blanco. Esto nos ayuda a expandir todo para que tengamos más entendimiento.

Verso 4: “Porque Tu misericordia es grande sobre los cielos; y Tu verdad alcanza hasta las nubes. Sé exaltado, Oh Dios, sobre los cielos, y Tu gloria sobre toda la tierra, Para que Tu amado pueda ser librado; salva con Tu mano derecha, y respóndeme” (versos 4-6). *¡Así es como Dios interviene por nosotros!*

Ahora, piensen en esto. Si todos tuviéramos esta actitud y una relación con Dios en la cual lo buscáramos, **¡Qué tanto creen que Dios intervendría en nuestras vidas y nos ayudaría?** ¡Pensemos en eso!

Él quiere que todo lo que hagamos y pensemos, lo hagamos con toda nuestra fuerza. Pero imaginen cuánto más grandes serían los resultados con la bendición gloriosa de Dios.

Salmos 113—Vean toda la alabanza que hay aquí. Y cuando llegemos al final de este mensaje, vamos a ver también lo mucho que Dios va a ser alabado.

Salmos 113:1: “**¡Oh alaben al SEÑOR!** Den **alabanza** al SEÑOR, Oh ustedes siervos del SEÑOR, **alaben el nombre del SEÑOR.**”

La alabanza a Dios va a ser parte importante de nuestro trabajo durante el Milenio, porque no vamos a hacer nada que sea contrario a la Palabra de Dios, sino que vamos a:

- alabar a Dios
- recibir Sus instrucciones
- recibir Su Espíritu
- recibir Su amor
- recibir la misericordia misma que impartiremos a las personas

Verso 2: “Bendito es el nombre del SEÑOR desde este tiempo en adelante y por siempre. Desde el levantamiento del sol hasta su descenso, el nombre del SEÑOR es para ser alabado. El SEÑOR está alto sobre **todas las naciones**, y Su gloria por encima de los cielos. ¿Quién es como el SEÑOR nuestro Dios, Quien vive en *lo alto*, Quién se humilla a mirar abajo sobre los cielos y sobre la tierra?” (versos 2-6). *Y como sabemos, ¡Él va a estar sobre la tierra en ese tiempo!*

Vayamos al siguiente capítulo, que es el Salmo 117. Y hay muchas cosas que podríamos sacar de muchos otros Salmos, pero este es realmente asombroso. ¡Este es el Salmo más corto de todos!

Salmos 117:1: “**¡Oh alaben al SEÑOR, todas ustedes naciones...**”

¿Acaso no nos da esto una imagen de la aplicación tan amplia, y del dominio que tendrá el Reino de Dios sobre todas las naciones?

“...**alábenlo, toda** la gente... [cada persona en lo individual; va a ser muy diferente a lo que vemos hoy] ...Porque Su bondad misericordiosa es grande hacia nosotros; y **la Verdad**...” (versos 1-2). *¡La verdad es lo que hace que todo funcione!*

- Dios es el Dios verdadero
- Su Palabra es verdad
- Todo lo que Él dice es verdad
- Su camino es verdadero
- Su Ley es perfecta y verdadera
- Todos Sus Días Santos son perfectos y verdaderos

Esto es lo que debemos continuar haciendo, ¡Tener nuestros corazones firmes y mantenernos cerca de Dios! ¡Ahí está!

Verso 2: “Porque Su bondad misericordiosa es grande hacia nosotros; y **la verdad del SEÑOR permanece por siempre**. ¡Alaben al SEÑOR!”

Ahora, cada vez que alguien venga a decirles que ‘La Ley ha sido abolida’, recuerden este pequeño Salmo. Pregunten a esa persona(s) si ¿Creen que la Palabra de Dios es verdadera? *¡Sí!* Porque aquí dice que “...**la Verdad de Dios permanece para siempre**.” Y si permanece para siempre, ¿Cómo es que puede ser abolida?

Ellos no piensan en eso. Porque lo común en la sociedad de hoy, es que a las personas con memoria corta las tienen entrenadas con sus teléfonos inteligentes, que les dan respuestas breves y cortas a sus preguntas y ‘aparentan’ ser inteligentes.

Es verdad que ayudan en ciertas cosas, y está bien. Pero **SI** esa es la suma total de su vida, **ENTONCES** hay que expandir un poco más, porque está muy limitada.

Veamos un poco más sobre los Salmos y cómo encajan con la Fiesta de Tabernáculos.

Y me gustaría que se tomen el tiempo de hacer esto en etapas. Quiero que tomen el Salmo 19, que muestra la fuerza de las Leyes de Dios y lo perfectas que son. **‘Más para ser deseadas que el oro, que mucho oro fino.**’ Así que estudien el Salmo 19 y luego estudien el Salmo 119.

El Salmo 119 está dividido en 22 secciones de ocho versos cada uno. Ahora, piensen en lo pequeñas y restringidas que están nuestras mentes hoy en día. Los Levitas cantaban esta canción en el templo. Cada una de las 22 secciones de ocho versos comienza con la letra de esa sección del alfabeto. Tenían que memorizar todo el Salmo 119 para poder cantarlo de memoria. ¡Imagínense!

Si esa es una tarea tremenda para contemplar, imagínense llevarla a cabo. Pero era algo asombroso que nos habla sobre:

- Los Mandamientos de Dios
- Las Leyes de Dios
- Los Estatutos de Dios
- Los Preceptos de Dios

Estos nos muestran el fundamento. Y cada vez que los estudien los tendrán como una base de conocimiento para otras cosas que puedan estar estudiando, y comprobar por qué son buenos y rectos.

Piensen en cómo será el ser capaces de viajar de donde sea que tengamos asignación sobre la tierra a Jerusalén, e ir al gran Tabernáculo de Dios. El ir ante el trono de Jesucristo (donde posiblemente estén también los profetas y patriarcas). ***¡Va a ser una cosa magnífica!***

Salmos 122:1: “Estuve contento cuando me dijeron, ‘Vamos a la casa del SEÑOR.’”

¿Se imaginan cómo va a ser eso? Piensen en eso con relación a la Nueva Jerusalén.

Verso 2: “Nuestros pies se pararán dentro de tus puertas, Oh Jerusalén. Jerusalén está construida como una ciudad que está toda unida juntamente como una” (versos 2-3).

Y vamos a hablar más sobre la Nueva Jerusalén cuando llegemos al Último Gran Día. ¡Va a ser una cosa magnífica! Cuando usted lee la forma en que va a ser construida para que nosotros estemos ahí, es para quedarse sin aliento.

Necesitamos tener todas estas cosas para animarnos, porque el mundo en el que vivimos hoy está rodeado de maldad por todos lados.

Verso 3: “Jerusalén está construida como una ciudad que está toda unida juntamente como una, donde las tribus suben, las tribus del SEÑOR, hacia el testimonio de Israel, para dar gracias al nombre del SEÑOR, porque **allí fueron colocados los tronos de juicio**...” (versos 3-5).

¿Recuerdan lo que Jesús les dijo a los 12 apóstoles? Les dijo: ***¡Ustedes se sentarán en tronos, juzgando a las 12 tribus de Israel!*** Habrán varios tronos de juicio ahí.

“...los tronos de la casa de David. Oren por la paz de Jerusalén: ‘Puedan aquellos que te aman prosperar. Paz sea dentro de tus muros, prosperidad dentro de tus palacios.’ Por amor a mis hermanos y compañeros, diré ahora, ‘Paz sea dentro de ti.’ Por causa de la casa del SEÑOR nuestro Dios, buscaré tu bien.” (versos 5-9).

¡Asombroso! Esto realmente me hace desear estar ahí—para ver y comprender lo que esto es—en anticipación de cómo va a ser.

El Salmo 148 ***¡Habla sobre alabar a Dios!*** No creo que realmente comprendamos lo que va a ser el alabar a Dios como uno de Sus hijos o hijas, como un ser espiritual, el poder verlo cara a cara, ojo a ojo, y poder hablar con el Padre y con Jesucristo.

Salmos 148:1 “**¡Oh alaben al SEÑOR! Alaben al SEÑOR** desde los cielos; alábenlo en las alturas. Alábenlo, todos Sus ángeles; alábenlo, todos Sus ejércitos. Alábenlo, sol y luna; alábenlo, todas ustedes estrellas de luz.” (versos 1-3).

No sé cómo vaya a ser eso, pero hay algo poderoso sobre la creación de Dios que ni siquiera podemos entender ahora.

Verso 4: “Alábenlo, ustedes cielos de cielos, y aguas que están arriba de los cielos. Que alaben el nombre del SEÑOR, porque Él ordenó y fueron creados. Él también los ha establecido por siempre y para siempre; Él ha hecho un decreto el cual no pasará. Que alabanza sea al SEÑOR desde la tierra, ustedes monstruos marinos, y todas las profundidades (versos 4-7).

No puedo imaginarme cómo va a ser eso. No sé cómo una ballena o un cangrejo vayan a alabar a Dios. No tengo idea, pero va a ser algo tremendo.

Verso 7: “Que alabanza sea al SEÑOR desde la tierra, ustedes monstruos marinos, y todas las profundidades; Fuego y granizo, nieve y vapor, vientos tormentosos cumpliendo Su palabra, Montañas y todas *las* colinas, arboles fructíferos y todos *los* cedros, Bestias y todo ganado, cosas rastreras y aves volando, Reyes de la tierra y todo pueblo, príncipes y todos *los* jueces de la tierra” (versos 7-11).

¡Wow! ¡Qué cosa tan amplia! Piensen en cómo va a ser el alabar a Dios. No creo que entendamos la clase de existencia en la cual Dios está, ni que entendamos completamente lo que vamos a ser.

Es cierto que podemos vislumbrarlo hasta cierto punto, y la Biblia nos da algo de entendimiento al respecto. Pero aunque no entendamos la profundidad de lo que vemos aquí en el Salmo, el reparar estas cosas nos ayudará a acercarnos más a ese entendimiento.

Verso 12: “Ambos, hombres jóvenes y doncellas, hombres viejos y niños; Que alaben el nombre del SEÑOR, porque Su nombre solamente es exaltado; Su gloria está sobre la tierra y los cielos” (versos 12-13). *¡Qué cosa tan grande va a ser esa!*

Verso 14: “Y Él ha alzado también un cuerno para Su pueblo, alabanza para todos Sus santos, incluso de los hijos de Israel... [no sólo del Israel físico, sino especialmente del Israel espiritual]... un pueblo cercano a Él. **¡Oh alaben al SEÑOR!**”

Esto nos dice que vamos a estar cerca de Dios, muy cerca. ¡Y eso será maravilloso! Todo está aquí, en los Salmos. Necesitamos esto ahora, en estos tiempos de dificultad, para que cuando lleguen los problemas con los que seremos confrontados podamos tener estabilidad y Verdad.

Como dice uno de los Salmos que leímos, ‘Nuestro corazón está firme’ y *¡debemos mantenernos amando, siendo bondadosos y justos, en la fuerza de Dios!*

Los Salmos 149 y 150 nos muestran lo mucho que Dios debe ser alabado. Dios quiere que hagamos esto con entendimiento también. Esto es parte de lo que debemos inculcar en nuestras oraciones todos los días, al igual que el estudio de los Salmos, y *¡el entender lo que significa tener la mente que Dios quiere que tengamos con Su Palabra!*

Ahora, piensen en esto. *No puede haber nada más grande que el Espíritu y la Palabra de Dios en nuestra mente ahora, y que el Espíritu de Dios pueda escribir todos los días en nuestra mente:*

- Por medio de la oración
- Por medio del estudio
- Por medio de la práctica
- Por medio de vivir diariamente
- Por medio de todas las cosas que hacemos

Salmos 149:1: “**¡Oh alaben al SEÑOR!** Canten al SEÑOR una nueva canción... [no sabemos cuál vaya a ser esa canción, ni su letra] ...y **Su alabanza** en la congregación de santos.

Ahora, cada vez que vean la palabra ‘alabanza’, márquenla, y después vuelvan y cuenten cuántas veces se menciona. Luego preguntémoslos, ¿Cuántas veces alabamos a Dios? Yo me hago esa pregunta, ¿Cuántas veces alabas a Dios, Fred?

¿Sabemos por qué alabamos a Dios, cómo debemos hacerlo y con qué actitud? Todo está ahí.

Verso 2: “Regójese Israel en su Hacedor; estén gozosos los hijos de Zión en su Rey... [esos seremos todos nosotros en la resurrección] ...**Alaben Su nombre** en el baile...” (versos 2-3).

No sé qué clase de baile o danza vaya a ser. Pero a veces me he hecho esa pregunta porque muchos de los bailes y danzas que tenemos hoy son irreales.

“...canten **alabanzas a Él** con el tambor y la lira, Porque **el SEÑOR se complace en Su pueblo**; Él corona al manso con salvación” (versos 3-4).

Así que la alabanza es para Dios, y de Dios viene la salvación y Su amor. **¡Él se complace en Su pueblo!** Esa es una cosa maravillosa de entender y comprender.

Verso 5: “Alégrense los santos en gloria...” *¡Imagínense lo que va a ser eso!*

Vemos a tener un cuerpo y una mente glorificados, y estaremos gozosos en gloria.

“...canten en voz alta sobre sus camas” (verso 5). *No sé que signifique eso, pero estoy seguro que significa lo que dice.*

Verso 6: “Las **alabanzas altas** de Dios estén en sus bocas...”

No sé que pueda ser una alabanza ‘baja’. No sé tampoco que sea una alabanza alta, pero una alabanza alta debe significar la alabanza más grande que podamos darle a Dios.

“...y una espada de dos filos en sus manos... [para ejecutar justicia y venganza] ...Para ejecutar venganza sobre las naciones y castigos sobre la gente” (versos 6-7). *¡Y vamos a ejecutarla cuando sea necesario!*

Verso 8: “Para atar *a* sus reyes con cadenas...”

Que será al comienzo del Milenio. Es lo que de habla Apocalipsis 20 respecto a Satanás el diablo y a los demonios.

“...y *a* sus nobles con bandas de hierro, Para llevar a cabo sobre ellos el juicio escrito—este honor tienen todos Sus santos. **¡Oh alaben al SEÑOR!**” (versos 8-9).

Piensen en eso. Eso va a ser una parte importante de lo que Dios va a querer que hagamos cuando comience el Milenio. El traer a todos bajo el poder del reinado Milenial de Dios con Cristo y los santos.

Si tiene que haber ejecuciones para empezar, se llevarán a cabo. Si tienen que haber encarcelamientos por un tiempo, también se llevarán a cabo. Pero todo eso estará basado en el juicio de Dios.

“...este honor tienen todos Sus santos. **¡Oh alaben al SEÑOR!**” (verso 9).

Ahora, me gustaría que volvieran a los Salmos y que lean tanto el Salmo 1 como el 150, que son el principio y el fin. El Salmo 1 nos dice cómo llegar al 150, y a todos los Salmos que están entre ellos.

Salmo 150:1: “**Oh alaben al SEÑOR. Alaben a Dios** en Su santuario; **alábenlo** en el firmamento de Su poder. **Alábenlo** por Sus actos poderosos; alábenlo de acuerdo a Su excelente grandeza. **Alábenlo** con el sonido del cuerno de carnero; **alábenlo** con el arpa y lira. **Alábenlo** con el tambor y danza; **alábenlo** con instrumentos de cuerda y gaitas. Alábenlo en los címbalos duros; alábenlo con los címbalos resonantes. Todo lo que respire **alabe al SEÑOR. ¡Oh alaben al SEÑOR!**”(versos 1-6).

Qué manera de terminar el libro de los Salmos. Porque esta es una proyección de lo que dicen Apocalipsis 21 y 22. ¿Se imaginan?

- Piensen en la forma tan maravillosa que está ordenada la Biblia
- Piensen en lo grandioso que es poder tener esto
- Piensen en lo asombrosa que es la Palabra de Dios

Dios nos ha llamado; ¡Él nos ha escogido!

Si somos fieles Él nos resucitará, y nos cambiará para ser sus hijos e hijas Espirituales:

- Para servir en el Milenio
- Para traer paz a este mundo
- Para traer justicia a este mundo
- Para traer rectitud a este mundo
- Para traer alabanza y honor a Dios en todo lo que hay

Así que, todo esto está aquí en los Salmos, y es parte de lo que necesitamos entender al guardar la Fiesta de Tabernáculos. Entonces hermanos,

- Gracias por estar aquí
- Gracias por hoy

Que disfruten el compañerismo unos con otros, y si pueden, repasen algunas de estas cosas antes de volver a servicios mañana. Nos veremos mañana para el Día 5 de la Fiesta 2024.

Referencias Bíblicas:

- 1) Salmos 68:32-35

- 2) Salmos 72:1-2, 11-13, 16-19
- 3) Salmos 84:1-5, 7-12
- 4) Salmos 86:8-13, 15, 17
- 5) Salmos 93:1-2
- 6) Salmos 96:1-4, 6-13
- 7) Salmos 97:1-2, 5-6, 10
- 8) Salmos 99:1-5, 9
- 9) Salmos 100:1-5
- 10) Salmos 102:12-16
- 11) Salmos 108:1-6
- 12) Salmos 113:1-6
- 13) Salmos 117:1-2
- 14) Salmos 122:1-9
- 15) Salmos 148:1-14
- 16) Salmos 149:1-9
- 17) Salmos 150:1-6

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Isaías 4
- Apocalipsis 20
- Proverbios 3
- Salmos 119
- Tito 1
- 2-Timoteo 1
- Apocalipsis 12:9
- Salmos 19; 119
- Apocalipsis 21; 22

También referenciados: {truthofgog.org}

Folletos:

- ✓ [*Juzguen Juicio Justo*](#)
- ✓ *La Gracia de Dios en la Biblia*

Estudios a profundidad con CDs:

- ✓ Gracia de Dios
- ✓ Gracia sobre Gracia
- ✓ La Gracia de Dios y Observancia de los Mandamientos